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年の暮れ、保護者の皆様には日頃より本校 PTA活動にご協力いただきお礼申しあげます。 

今年もあとわずかとなりました。今年は、今まで落ち着いていたインフルエンザなどの感染症が流行りました。 

保護者の皆様におかれましても、お子様の看病に大変だったことと思います。 

さて、早いもので次期 PTA役員を選出する時期になりました。 

PTA加入が任意性になり、今年度本部でも PTAの必要性を毎回話し合っています。 

先日のすぐーるでもお伝えしましたが、今のところ役員への立候補が少なく来年度の PTA 活動が維持できない

状況です。今後も継続した活動になれるように規約改定をしたばかりで、役員としても残念に思っています。 

負担も以前よりもかなり減らし、団体維持ができるように話し合いを進めています。 

どんな仕事があるかなど、どうぞお気軽にお問合せいただき、立候補をお待ちしています。 

（すぐーるでの回答で構いませんので、どうぞ宜しくお願いいたします。） 

よろしくお願いいたします！！ 

 

 

 

 

西公園の騒音問題について  

 

西公園で遊んでいる子どもが、地域の方からボールで遊ぶのを怒られているので、PTA の方で対応をいただけ

ないかと 9月に保護者から依頼がありました。 

PTAで調べると、校区の小学生が複数名ボール遊びをしている時に怒られていることがわかりました。 

子ども自身が悪いことをしている場合もありますが、普通に遊んでいても怒られていることがあったため、学校

と相談し地域の各団体と話し合いを持ちました。 

 

PTA から会長と会長補佐の 2 名が青少年育成協議会で議題に挙げ、その後自治会、ふれまちの公園管理の方々

と話し合いを何度も持ちました。怒っておられる地域の方とも協議の上、以下のように決まりました。 

ご家庭でも話をして内容を共有していただくように宜しくお願いいたします。 

 

① 公園に建てられている看板を全て撤去し、新しい看板を１つ入口に建てる。 

→看板の文言などを精査の上、簡素化し子どもでも理解できるようにマークで意味が分かるようにしました。 

今回ルールの詳細は載せていません。大人から常識の範囲で「人に迷惑になる行為はしない」という 

 事を教えていきましょう。（人が多い場合は、ボール遊びは危ないからやめておこうね など） 

 

② 公園内で起こったケガやトラブルは、当人同士で解決することを基本とします。 

→各ご家庭でお子様がトラブル等に巻き込まれたときの為に保険の加入をお勧めします。 

（個人賠償保険などです。自動車保険の付帯で安くはいれる場合もありますのでご確認ください） 



③ ボールが外に転がる危険があるため、出入り口の車止めにパネルを付ける。 

→各団体との話し合いでも、「ボール遊びは危ないから禁止した方がいいのでは」 

と意見がでましたが、PTAからは子どもが自由に遊べる西公園にしてほしいと 

訴え、大人ができる対策を今回考えました。12月初旬に設置されました→ 

 

④ 西公園は公園に隣接して住宅の擁壁が立っているためボールなどの音が響きます。 

今回の話し合いで擁壁の横一面に木々を植え、擁壁にボールが当たりにくくすることになりました。 

→地域の公園管理の方々も動いていただき、神戸市と協議の上、対策をとっていただきました。 

 ただし、対策費用が高額になるため、作業が完了するまでには、しばらくかかります。 

※擁壁側にはボールを当てないように気を付けましょう！！ 

 

 

学校運営協議会より 

 

～携帯スマホの使用時間について～ 

 親が寝てからスマホを夜中まで見ていると聞くことがある。保護者も見本になり、携帯スマートフォンの 

使い方と管理をしっかりした方がいいと意見が出されました。 

使用時間の管理は大丈夫でしょうか？ 

利用時間の設定をすれば簡単にロックできますので、ご確認ください。 

 

～自転車・キックボードの危険性～ 

 自分もけがをしますが、相手にもけがをさせてしまう場合があります。 

校区は坂が多い地区です。自転車に乗るときは十分注意するように保護者からも伝えていただくようにお願 

いします。また、道路では、キックボード・一輪車・スケートボード等の使用は、道路交通法で禁止されて

います。気を付けていただくように宜しくお願いいたします。                                

 

PTAだよりへのご感想から 

 6月の PTAだよりへ沢山のご意見ありがとうございました。励ましのお言葉や情報共有への感謝など 

 役員も大変は嬉しく思いました。PTA活動を有償化してはどうか などの意見もありました。これからの 

活動をどうのようにしていくべきかは塩北小保護者の皆さんのご意見によります。  

 今後もアンケートなどで保護者の意見を聞かせていただきます。どうぞご協力を宜しくお願いいたします。 

 

 

 
 

1月 18日（木）の学校公開デーの際に給食時間帯（12：30～13：30）を使って、 

PTA主催の茶話会を行います。 

日頃ゆっくりお話しできない保護者との交流の会を持ちたいと思います。 

お茶などをご用意しています。 

お気軽に中庭にある PTA室にお越しください。 


